

Le salon KITTY ou un adage vieux comme le monde: le sexe gouverne l'humanité.

Écrit par Jonathan

Lundi, 22 Décembre 2008 08:37 -

De janvier 1940 à février 1943, une maison close Berlinoise sous protection du S.D servit de base de renseignements récoltés sur l'oreiller diplomatique. Sur une idée du chef du RSHA, **Reinhard HEYDRICH**, l'organisme fut crée sous la direction de **Walter SCHELLENBERG** (Gestapo), et **Arthur NEBE** (Kripo) , la maison close était implantée dans le quartier des ambassades au 3° étage du N° 11 de la Giesebrechtstrasse.

Gérée par Käte SCHMIDT(ou Kitty) qui, après avoir eu quelques soucis avec les autorités fut contrainte de laisser installer un central d'écoute et d'enregistrement très discret dans son établissement, déjà réputé dans le milieu mondain.

Kitty sera également tenue d'employer un personnel spécialement sélectionné en Allemagne, Autriche, Bohême-Moravie et Pologne parmi de très belles filles intelligentes. Toutes, pour une raison ou une autre sont sous influence de la Gestapo ou de la Kripo. Après avoir prêté serment au Führer, 22 d'entre elles seront incorporées aux sections Auxiliaires SS et iront suivre une formation pour leur futur métier à l'ORDENBURG de SONTHOFEN (sorte d'école des cadres SS).

Elles recevront un enseignement poussé: cours de langues étrangères, médecine vénérienne et anticonceptionnelle, doctrine Nationale-Socialiste, sciences politiques, quelques techniques de renseignement , gastronomie, insignes et grades des pays alliés à l'Allemagne, coiffure, maquillage, mais aussi judo, tir au pistolet, natation , équitation, conversation...

Seize seront retenues pour le Salon Kitty. A l'issue du stage, elles parlent toutes au moins deux langues étrangères. Elles feront un rapport journalier à la Gestapo et n'apprendront qu'à la fin de la guerre que toutes leurs conversations étaient écoutées et enregistrées.

Elles seront toute d'une fidélité exemplaire sauf pour l'une d'entre-elles, qui tombera amoureuse d'un client Roumain qui était en fait un agent spécial Britannique. D'après les documents retrouvés, procès verbaux d'interrogatoire (Gestapo,Kripo,Tribunaux), rapports de filles au SD, quelques milliers de disques enregistrés, la clientèle fut nombreuse et variée (environ 10000 pour 40 et 41). De hauts dignitaires de l'état et du parti,de la Wehrmacht,des affaires étrangères et de nombreux hôtes étrangers dont le Comte Galeazzo CIANO gendre de MUSSOLINI.

D'après le témoignage de Kitty SCHMIDT:

Joachim von RIBBENTROP était un visiteur assidu , mais GOEBBELS n'y vint qu'une fois, il assista à un spectacle mais déclina l'offre des dames. D'après d'autres témoignages,le Général SS Sepp DIETRICH y vint une fois en juillet 1940. Le

Le salon KITTY ou un adage vieux comme le monde: le sexe gouverne l'humanité.

Écrit par Jonathan

Lundi, 22 Décembre 2008 08:37 -

ministre Espagnol des affaires étrangères Ramon Serrano Suner y vint également une fois en septembre 1940 mais ne consumma que du champagne.

Le 17 Juillet 1942, une bombe de forte puissance mit hors d'usage le salon Kitty ,qui du déménager au rez de chaussée. Mais là, plus d'écoutes, plus d'enregistrements, ne restaient que les rapports des filles. La tournure de la guerre changea peu à peu et la clientèle se transforma de plus en plus en permissionnaires ,venus chercher quelques heures d'oubli.

Les informations se firent rares et SCHELLENBERG décida en Février 1943 ,que le salon Kitty cesserait d'être un organisme du SD et qu'il repasserait sous autorité de la Police des Mœurs. Il ferma définitivement ses portes en 1954 au décès de sa directrice: Kätte SCHMIDT . Berlin 1882-1954.